

Henna Hindu



Negro



Borgoña



Chocolate



Rojo Ciruela



Castaño Caoba



Champaña



Champaña Avellana



Castaño





Café



Cobrizo Granate



Cogñac



Rojo



Cobrizo



Rubia



Importada

Vida Brillo y Color Natural para tu cabello



Henna Natural

La henna proviene de un arbusto de nombre Lawsonia Inermis, originario del Medio Oriente. De sus hojas se extrae el polvo que al disolverse con agua, fortifica el cabello, dando textura, resistencia y belleza.

La henna se aplica al cabello de cualquier persona y a cualquier edad, ésta se compone de 95% de proteína. Al aplicarla ya sea al cabello o a las uñas, estamos agregando proteína a esas partes del cuerpo, que se ha ido debilitando y desgastando por las continuas inclemencias del tiempo, polvo, cloro, jabones y demás detergentes.

La henna no solo es un tinte natural, sino que le da cuerpo, brillo y volumen al cabello; dando como resultado un cabello sano y fortalecido. En ciertos cabellos que contienen muy poca melanina (pigmento del cabello y la piel) sí es conveniente usar henna Champaña, por cuanto son muy susceptibles a cualquier producto.

La henna champaña se puede utilizar como tratamiento para la caída del cabello y para aquellas personas que no deseen cambiar de color.

La henna también puede aplicarse en cabellos tinturados. Sin embargo, el tinte hace que el efecto de la henna sea más lento y sea necesario aplicarla un mayor número de veces, para conseguir los resultados esperados.

Dependiendo de la pigmentación puede variar un poco el color.

Ahora enriquecida con:

AMLA: Es la planta medicinal más importante en el sistema tradicional de medicina Ayurveda, por altísimo contenido de vitamina C y emblicanin A y B (antioxidantes más efectivos y potentes de la naturaleza). Sus propiedades son especialmente beneficiosas para el cuidado estético del cabello, porque fortalece la raíz del cabello, retrasa la aparición de canas, estimula el crecimiento y aporta suavidad y brillo a las fibras capilares. Frena la caída del cabello salvo en casos de alopecia genética y estimula el nacimiento de pelo nuevo. Su alto nivel de flavonoides, (pigmentos vegetales no nitrogenados que mejoran la resistencia de los capilares y favorecen el que estos no se rompan) fortalece las paredes capilares que alimentan las células del cuero cabelludo y contribuye a repararlo.

SHIKAKAI: Tiene propiedades que dan suavidad y brillo, además fortalece el cabello y elimina la caspa. Lava suavemente sin eliminar los aceites naturales del pelo, dejándolo fácil de desenredar. Es un producto natural, dejando el cabello limpio, sedoso, brillante y promueve el crecimiento, alimenta el cabello nuevo.

BHRINGRAJ: Planta Ayurveda que combate la calvicie ya que revitaliza los folículos pilosos para que estos puedan recuperar el cabello perdido que no sea de origen genético. Retrasa la caída del cabello, mejora la circulación sanguínea en el cuero cabelludo, refuerza el folículo piloso y estimula su crecimiento saludable.

Tiempos de Aplicación

20 Minutos

Dependiendo de la pigmentación del cabello

Hennot Hindu

